

Hoy no me puedo levantar



CRÓNICA SOCIAL DE MALLORCA

La teoría del color designa las pautas en las que artistas y diseñadores se basan para tomar decisiones correctas en las combinaciones de colores y armonías para sus proyectos.

A pesar de la existencia de esta teoría, entre el público en general los colores pueden llevar a ser motivo de debates casi existenciales. Pongamos por ejemplo el azul turquesa: hay quien lo denomina así, sin embargo otros lo llaman verde agua, y la diferencia de nomenclatura puede dar pie a pasarse toda una cena discutiendo de qué color estamos hablando. Servidora es del *team* azul turquesa. Me recuerda al Mediterráneo, igual que el resto de los azules, todas sus tonalidades lo traen a mi cuando estoy lejos del mar de estas islas, pues tan importante es la nomenclatura como todo aquello que nos evoca.

Como decía, soy equipo azul turquesa así que le di a la tecla y encontré algunas curiosidades; el nombre «turquesa» se deriva de la palabra francesa «turquois», que significa «piedra turca». Es también una piedra preciosa que se considera sagrada en muchas culturas. En el libro *La Psicología del color* de Eva Heller, un clásico rico en información sobre los colores, entre ellos el que nos ocupa, podrán leer que el turquesa está relacionado con la sabiduría, la protección y la buena suerte. Por eso dicen que incluso **Cristóbal Colón** no salía de casa si no llevaba su turquesa en la mano.

Pero ya lo decían en el programa *Sabadabadá*, presentado por **Torrebruno**: «entre los equipos tigres y leones al final todos serán campeones» y cada persona denominará el color de acuerdo con su percepción, ideas, creencias y a veces incluso religión.

Sí, muy profunda me he puesto, pero creo que les dejo más relajados inundados de azul para que pasen y vean todo lo que ha ocurrido durante la semana.

TURQUESA

Era una tarde desapacible, que a punto estuvo de enviarnos a todos a casa, pero inasequible al desaliento, **Saúl Martos**, alma mater de Turquesa Catering, siguió adelante con la presentación de la nueva carta en el Club Calanova. La empresa familiar, guiada por Saúl, que se desliza por los eventos saludando a unos y a otros, pero con un ojo siempre pendiente de todo lo

Azul turquesa

► La empresa de catering de Saúl Martos presentó su nueva carta
► El talento en el turismo se debate en CaixaForum ► Los Tast de Rosa Blanca de Lluís Pérez y Tomeu Arbona se inspiran en Miró

que ocurre, demuestra lo que es ser el dueño de una empresa y estar al pie del cañón.

La fiesta, que se alargó varias horas, reunió a amigos y clientes para probar las exquisiteces del nuevo menú y brindar junto a la familia Martos y su equipo por

su capacidad de superación y deseárselos lo mejor en este inicio de temporada.

MYT SUMMIT

El CaixaForum de Palma acogió el MyT Summit 2023. El tema de esta edición ha sido los datos y el

talento en el turismo.

Fue inaugurado por **Isabel Vidal**, directora general de turismo en funciones del Govern de les Illes Balears, quien en su introducción destacó la importancia de la inmediatez en la toma de decisiones y por tanto el gran

valor actual de los datos.

Por otro lado, **Dolores Ordóñez**, directora de AnySolution, puso sobre la mesa la importancia de compartir la información recabada entre las empresas para obtener el máximo provecho de los datos.

Durante la jornada y las diferentes mesas, se trataron temas como seguridad o gestión del talento, el público presente pudo empaparse de temas tan actuales e importantes en nuestros días como es la gestión de los datos y la inteligencia artificial.

ANIVERSARIO GUARDIA CIVIL

Son pocas las instituciones que



Cati Fiol, Fany Pons, Miquel Rullán y Pilar Gayá.



Isabel, Isa, Pepe, Josemi, Miquel y Juan.



Ramón Ballester, Tolo Arrom, Isabel Esteban, Mireia González.



Noelia Martos, Cristina Garau, Joan Martos, Cristina Martos y Saúl Martos.



Jasmine Jütting, Sophie Georgi, Tiffany Blackman y Andra Wiczorek.



Sebastià Oliver, Joan Buades y José Manuel Atiénzar.